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Presidenza a Maria Cristina Ciaffi.
L’uscente Fabrizio Delogu: <<Grazie di cuore>>

CIVITAVECCHIA - Da Fabrizio Delogu riceviamo e pubblichiamo: <<Cari amici e cari
civitavecchiesi, come avrete avuto modo di sapere la mia Presidenza dell'Associazione Pro
Loco è terminata da alcuni giorni.Il passaggio di consegne è avvenuto il 27 maggio scorso
durante l'Assemblea dei Soci per il rinnovo delle cariche del Consiglio. Quando una storia volge
al suo termine dopo 14 anni, è normale che si voglia condividere insieme a tutti voi alcune
riflessioni per tracciare un bilancio e ringraziare le persone per la disponibilità e collaborazione
sempre regalata. Inizio col dire che lascio a malincuore,

per cause di forza maggiore, per situazioni indipendenti dalla mia volontà, ma lascio per il bene
stesso dell'Associazione e per il rispetto che ho sempre avuto nei confronti di tutti i volontari che
hanno vissuto con me, con tanto impegno e dedizione, tutti questi anni. E' proprio questa
seconda famiglia che si è creata intorno alla stessa Pro Loco che mi ha dato l'energia di andare
avanti, pur tra mille difficoltà, ed è proprio ai volontari che va il mio più sentito ringraziamento
perchè senza il loro prezioso contributo questa splendida avventura, iniziata nel 1999, non
sarebbe stata possibile. In tutti questi anni si è rafforzato in me il convincimento che il
volontariato, l'altruismo, l'amore per questa città, hanno consentito di lavorare in armonia e reso
possibile il creare dal nulla mille iniziative. Sono sempre stato profondamente colpito
dall'impegno profuso, dalla disponibilità offerta da tutti voi, anche trascurando impegni personali
e familiari. Come in tutte le storie ci sono stati momenti difficili e momenti di gioia e di
soddisfazione, ma sempre tanta, tanta energia e voglia di fare, hanno caratterizzato il lavoro per
lo sviluppo del Turismo e della Cultura della nostra amata Civitavecchia. Quindi è a voi che
rivolgo il mio più caloroso, simbolico abbraccio e il mio più sentito grazie di cuore. A tutti quanti
quelli che hanno reso la nostra avventura un piacevole viaggio, desidero fare i miei sentiti e
doverosi ringraziamenti: a tutti i membri del Consiglio e a tutti coloro che hanno creduto in noi e
che ci hanno incitato a fare meglio; ai commercianti che ci hanno sostenuto; a tutti i Presidenti e
ai Membri delle Associazioni che hanno collaborato con noi; alla Senatrice Mafalda Molinari che
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ha sempre supportato le nostre iniziative, un grazie veramente di cuore. In conclusione un
particolare ringraziamento deve essere rivolto alla Fondazione Cassa di Risparmio che ha
sempre creduto e sostenuto i progetti dell'Associazione e che ha contribuito a mantenere viva la
Pro Loco di Civitavecchia nonostante gli ultimi anni di difficili rapporti con la Pubblica
Amministrazione. Esprimo al nuovo Presidente, Maria Cristina Ciaffi ed a tutto il nuovo
Consiglio, il più sincero augurio per un futuro pieno di soddisfazioni e di vivere l'avventura con lo
stesso spirito che ha caratterizzato questa e che contraddistingue tutte le Pro Loco. Il nuovo
Presidente avrà sì l'onere di portare avanti i progetti di promozione del territorio, ma avrà l'onore
di poter contare su un gruppo di volontari, cittadini, Associazioni, che hanno garantito alla
medesima il rispetto che le spetta nella nostra amata città, Civitavecchia>>.

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 2 / 2

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

